

Communiqué de presse

de la Société Cynologique Suisse SCS



Photos: Beat Habermacher / www.habermacher.com

Championnat du monde d'Agility à Saragosse / Espagne

2e médaille d'argent pour Martin Eberle avec « Eyleen »

L'Equipe nationale suisse est rentrée à la maison avec une médaille, ainsi que trois autres classements « TopTen ». Tout comme en 2014, le titre de vice-champion du monde dans la catégorie « Small » est allé à Martin Eberle avec son Sheltie « Eyleen ».

Grâce à un 6e rang en Jumping et un 3e rang en Agility, Martin Eberle a décroché la médaille d'argent au classement général dans la catégorie « Small ». Evelyne Hunkeler s'est classée au 9e rang avec son Jack Russell Terrier « Lenny ». Dans la catégorie « Medium », Claudia Schwab et son Sheltie « Mylo » a juste manqué une marche sur le podium. Après un 4e rang en Jumping et un 14e rang en Agility, elle s'est classée au 4e rang final. Parmi les autres résultats « Top-Ten » des Suisses, Simon Tabourat avec son Border Collie « Xcell » dans la dans la catégorie « Large » s'est classé au 7e rang avec les rangs 47 et 8. Dans le classement par équipe, les « Small » et les « Medium » ont obtenu chacun un 18e rang et les « Large » le 19e rang final. Le Championnat du monde en Espagne a réuni 494 sportifs venus de 42 nations.



Légende de la photo : L'Equipe nationale suisse d'Agility en Espagne.